

FIESTAS DE SAN MATEO 2016



El alcalde y miembros de la Corporación, en la recepción a la Reina y damas de las fiestas de San Mateo, con Joaquín Arozamena a la izquierda y Alberto Gallo, a la derecha. / MARIAJE

El pregón de Alberto Gallo abre las fiestas

LA PLAZA DE ESPAÑA SE LLENÓ CON EL COLORIDO DE LAS PEÑAS, QUE ACOMPAÑARON AL DISPARO DEL CHUPINAZO, PRESIDIDO POR LA REINA DE LAS FIESTAS, CLAUDIA DE LA PINTA, Y SUS DAMAS

AYER dieron comienzo las Fiestas y Ferias de San Mateo de Reinosa y lo hicieron con el pregón y el chupinazo, que este año corrió a cargo del pintor Alberto Gallo, un reinosano ilustre, amante de la comarca de sus gentes y tradiciones.

Alberto Gallo ha plasmado en muchas de sus obras el sentimiento de ser reinosano, de ser campurriano, como ha demostrado últimamente, ya sea en el cartel de este último San Sebastián, en el que recordó lugares que ya no existen, o en el proyecto de la Galería Vertical en el que ha

participado junto a diferentes artistas, dejando su sello personal en una de las calles de Reinosa.

La Plaza de España se llenó con el colorido de las peñas, que acompañaron al chupinazo, presidido por la Reina, Claudia de la Pinta y su corte de damas, formada por Andrea Salces, Patricia Sedano, Tamara Cabuérniga y Lucía Tessier, que emocionadas y con sus mejores galas salieron a los balcones del ayuntamiento para dar comienzo a este San Mateo 2016.

Posteriormente tanto ellas, como las autoridades y numerosos



Pablo Fraile, de la peña Los Sierpes, lanza el chupinazo. / MARIAJE

reinosanos acudieron al Teatro Principal para celebrar las LII Justas Literarias y el XLIV Concurso de Cuentos José Calderón, en el que Paula Álvarez Carnero se proclamó ganadora de las Justas, galardón que ya consiguió en el 2006, mientras que en el Concurso de cuentos se alzó con el premio el escritor Santiago Casero. En esta edición el encargado de ejercer de mantenedor fue el periodista Joaquín Arozamena.

Al tiempo, en la Plaza de España se abrió paso a la música con los conciertos de las bandas locales De Paseo, Stock y La Fuga, haciendo un marchoso comienzo de fiestas a ritmo de rock. / MARIAJE